

# 24Jam

## Having Fun Shooting Event, Lapas Pasir Putih Hadiri Undangan Dandim 0703/Cilacap

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.24JAM.CO.ID

Dec 30, 2022 - 14:44



*Plt. Kalapas Pasir Putih hadir undangan kegiatan latihan menembak bersama TNI AD di Markas Komando daun lumbang Cilacap*

Cilacap - INFO\_PAS. Plt Kepala Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan, Agus Wijayanto bersama Ka Upt dan perwakilan Upt NK-Clp ikut serta menghadiri undangan kegiatan latihan menembak yang bertempat di Markas Komando Daun lumbang Cilacap. Undangan dalam rangka rangkaian kegiatan peringatan Hari Juang TNI AD Tahun 2022, Jumat(30/12).

Sinergi antar stake holder rutin dilaksanakan di wilayah Nusakambangan-Cilacap. Sebelumnya, masih di Bulan Desember di penghujung Tahun 2022, sinergi yang diselenggarakan oleh Korwil Nusakambangan dalam bentuk Latihan

Menembak bersama Kopasus di Lapangan Tembak Candi Nusakambangan juga dihadiri oleh Ka. Upt dan perwakilan petugas se Nusakambangan-Cilacap.

"Kami sangat berterimakasih atas undangan dari Komandan Kodim 0703/Cilacap, Letkol Inf. Andi Afandi, S.I.P. Kegiatan sinergi antar stake holder yang sudah terjalin sangat bagus, besar harapan Kami khususnya Lapas Pasir Putih agar silaturahmi sinergi ini terus terlaksana baik dalam hal koordinasi maupun latihan bersama seperti kegiatan Latihan Menembak pada Hari ini, " Ungkap Agus Wijayanto.

Menindaklanjuti instruksi dari Dirjenpas, Kakanwil dan Kadivpas Kemenkumham Jateng, yaitu dengan melaksanakan 3 Kunci Pemasyarakatan Maju + 1 Back To Basic yang salah satunya Lapas Pasir Putih terus tingkatkan sinergi lintas instansi/stake holder lain untuk mendukung terciptanya keamanan dan ketertiban di Wilayah Nusakambangan, khususnya Lapas Pasir Putih.

Tampak hadir dalam acara tersebut yaitu PJ. Bupati Cilacap, Yunita Dyah Suminar, SKM., M.Sc., M.Si, Kajari Cilacap, Sunarko, Direktur Utama Bank Gunung Slamet, Irawan Jayasaputra, Dandim 0703/Cilacap, Letkol Inf. Andi Afandi, S.I.P serta Kasdim Kodim Brebes, Mayor Inf. Abdul Asis Lallo. Dan perwakilan petugas serta Ka. Upt se Nusakambangan-Cilacap. /aj